



## Compte rendu du conseil pastoral du 16 novembre 2017

« L'Institut de La Tour annonce l'Évangile comme chemin de vie, de bonheur et de liberté à tous les jeunes. L'invitation à rencontrer Dieu et à approfondir sa vie intérieure ainsi que la transmission des connaissances qui fondent la foi se trouvent au centre de l'éducation donnée à La Tour. » Extrait du projet d'établissement.

Dans la lignée du projet d'établissement, la Pastorale est vécue concrètement au quotidien au sein de l'école. Le Conseil Pastoral a validé les actions mises en œuvre pour cette année scolaire.

### 1) Calendrier 2017 – 2018

- Avent : installation d'une grande crèche dans le foyer derrière la vitre et d'une petite crèche à la chapelle
- Fête de l'Immaculée Conception : jeudi 8 décembre 2017 de 8h à 8h20 dans la cour avec tous les élèves. Lecture, chant, bénédiction et Notre Père.
- Epiphanie : mercredi 10 janvier 2018 à 10h15 : prière dans la cour sur le temps de récréation, suivie d'une galette.

### 2) Les engagements caritatifs retenus pour l'année 2017-2018 sont :

#### Au collège :

- 6<sup>ème</sup> :
  - Avent : association « Les Mains Ouvertes »
  - Carême : mécénat chirurgie cardiaque
- 5<sup>ème</sup>
  - Avent : association « Les Mains Ouvertes »
  - Carême : en lien avec Missions Etrangères de Paris
- 4<sup>ème</sup>
  - Avent : dans le cadre de l'association Enfants du Mékong, l'Ecole de Vie à Manille
  - Carême : Laurette Fugain et Aïda
- 3<sup>ème</sup>
  - collecte pour les petits déjeuners de l'Ordre de Malte et mutualisation sur toutes les classes du collège. Quêtes pour la Journée Mondiale des Lépreux et la Journée Nationale des Handicapés

### **Au Lycée**

- 2<sup>nde</sup> : association l'ENVOL (accueil d'enfants malades pour des séjours récréatifs) : sensibilisation, bénévolat, course des héros (participation à la course et levée de fonds)
  - Avent : collecte de denrées pour l'Ordre de Malte
- 1<sup>ère</sup> : l'Œuvre d'Orient (aide aux chrétiens d'Orient) : stand aux Journées d'Amitié
- Terminale : association Aïda : stand aux Journées d'Amitié, décoration de lieux hospitaliers et collecte de cadeaux pour Noël, bénévolat auprès des malades et participation à la course des héros.

### **La Section Anglophone**

- Thanksgiving fêté à l'école jeudi 23 novembre
- Associations Laurette Fugain et Aïda (décoration de la clinique Edouard Rist)
- Habitat for Humanity (16 élèves pour la construction de logements en Afrique du Sud)
- Aide à la création d'une école au Cameroun (apport d'instruments de musique et de partitions)

### **La Tour du Monde**

- pour les italianophones : Association Santa Chiara d'aide aux jeunes migrants en Sicile. (vente d'huile et de parmesan, vente de biscuits par les élèves)
- pour les sinophones : Association Bethel d'aide aux enfants aveugles en Chine, association « les aveugles de Dieu » qui aide les enfants handicapés à Taiwan.
- pour les arabophones : Association Rawan d'aide aux enfants ayant des troubles d'apprentissages et de la parole en Terre Sainte.

### **3) Actions mises en œuvre dans le cadre de notre thème de l'année : l'intériorité**

- Opération « livres comme l'air » : demi-heure hebdomadaire de lecture silencieuse
- Messes hebdomadaires organisées à tour de rôle par chaque classe.
- Les prières de l'Avent :
  - Pour le collège : une prière hebdomadaire tous ensemble dans le couloir pour les 6<sup>èmes</sup> et 5<sup>èmes</sup> et par classe dans les deux autres niveaux.
  - Pour le lycée : une prière quotidienne chaque matin par l'intermédiaire de délégués catéchistes à l'heure où ils sont en classe entière.
- Les confessions de l'Avent



**Activités de pastorale parascolaires / Dates à retenir :**

- Camp SKI SPI : élèves de 8 à 18 ans, les deux semaines des vacances de février
- Frat de Lourdes pour les Lycéens du mardi 17 avril (soir) au dimanche 22 avril (matin)
- Présentation aux élèves d'un nouveau mouvement pour les jeunes : Hopeteen.  
Mouvement chrétien de louange lancé par le groupe Hopen, destiné aux jeunes de 11 à 16 ans (5<sup>ème</sup> à 3<sup>ème</sup>).

Trois soirées par an :

- 9 décembre à Saint Augustin de 16h à 22h30
- 20 janvier
- 24 mars